

## Jesús es el Servidor

3-10-24

### Manny Soto

**Introducción:** Una verdad profunda y central es que Jesús mostro el modelo perfecto de como adorar al padre. Esto fue mostrado en la forma en que Cristo vino a este mundo para servir y no ser servido. El servicio de Cristo hacia la humanidad no se puede medir ni calcular con razonamiento carnales, solamente es a través de la fe que podemos lograr entender la magnitud de sus hechos.

¡Dos grandes extremos son estos!

Existen dos extremos que muestran cuál grande son las habilidades de Dios. El Dios todo poderoso no solo puede crear universos infinitos y vivir una existencia infinita, pero a la misma vez mostrar devoción a su creación a través de la persona de Jesucristo.

#### El Dios omnipotente y Jesús el Servidor

Dios no sufre de ninguna necesidad porque su estado perfecto es inmutable.

¿Le faltaba algo al Dios? ¡NO!

#### Un Dios omnipotente

La omnipotencia de Dios significa dos cosas: (1) Su libertad y poder para hacer todo lo que es consecuente con su naturaleza. “Porque nada hay imposible para Dios.” (2) Su control y soberanía sobre todo lo hecho o que puede ser hecho.

¿Qué movió a Dios a ser la creación?

Porque Dios tiene gran poder, es digno de ser alabado. Dios creo la creación y como creador tiene todo el derecho a pedir de su creación todo lo que El desea.

#### Apocalipsis 4:11 NVI

” «Digno eres, Señor y Dios nuestro, de recibir la gloria, la honra y el poder, porque tú creaste todas las cosas; por tu voluntad existen y fueron creadas». “

El beneficio de la creación, es su creador por eso todo lo que Dios hace es para el beneficio de su gloria y él hombre a la misma vez es beneficiado porque está en relación con el creador.

- Unos de los beneficiós glorioso para el ser humano es cuando la creación tomo lugar y puede experimentar la existencia de un Dios todo poderoso y bondadoso.

La triste realidad es que no todo hombre ve a Dios de esta manera.

El ser humano tiene necesidades y solo Jesús puede suplir sus necesidades.

### Jesús El Servidor

Jesús trabaja directamente con la depravación del ser humano. En pocas palabras, la mayor necesidad de todo ser humano es el perdón de pecado. Esta verdad demanda que todo cristiano responda, obedezca y sea como Jesús.

### Punto Fuerte

No podemos decir que somos seguidores de Jesús y no tener un corazón de servicio y perdón. Este fue el mensaje central que Jesucristo llevo mientras vivía en este mundo. Jesús, el Servidor supremo en obediencia hacia el padre, murió en nuestro lugar para satisfacer la justicia de Dios y ahora demanda una vida de servicio hacia él y el prójimo.

- a. El servicio central y fundamental de Jesús fue remisión de pecado.
- b. El hombre que no comprende esta gloriosa verdad corre un gran peligro de no ver a Jesús como el supremo servidor.
- c. **Romanos 3:23- 25** por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios, 24siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús, 25a quien Dios puso como propiciación por medio de la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su paciencia, los pecados pasados.
- d. Todo ser humano se encuentra acusado de pecado delante de Dios y necesita a Jesús en su defensa, esta verdad muestra que Cristo es el supremo servidor.

### **Ser intencional en recordar el servicio de Cristo**

- a. ¿Por qué intencional? Tenemos que ser muy intencional en retener esta verdad en nuestras mentes. Porque fácilmente el enemigo nos hace fijar en cosas terrenales, las cual disminuyen este gran servicio hecho por Jesús.
- b. Tenemos que ser muy intencional de meditar en esta gran obra que hizo Jesús porque nos mantiene con un corazón agradeció y nos guarda de muchos errores.

En estas últimas semanas hemos aprendido de nuestro pastor la historia de los panes y peces y vemos cómo la multitud regresa para ser saciado físicamente, tenían hambre. La realidad es que ellos sufrían de una depravación física pero también espiritual.

- a. Cuando Jesús dice yo soy el pan de vida, se refiere a la condición más necesitada del ser humano, el cual es el perdón de pecados.
- b. La depravación más grande del hombre es cuando no pueda ver a Jesús como el servidor que quita el hambre o la necesidad más grave del ser humano.

¿De qué hambre o necesidad estoy hablando?

Reconocemos que Cristo es el pan de vida y el que no acepta la obra servidora de la cruz se queda en depravación y en necesidad de perdón de pecado. Esta verdad es muy central para no perder el enfoque de nuestra dependencia de Jesús, el pan que sacia la necesidad de perdón.

Mantener esta necesidad al frente de nuestras mentes.

Marcos 10:36-37 (La petición de Santiago y Juan)

36.¿Qué quieren que haga por ustedes?

37.Concédenos que en tu glorioso reino uno de nosotros se siente a tu derecha y el otro a tu izquierda. 38. ustedes no saben lo que están pidiendo —respondió Jesús.

¿Pueden acaso beber el trago amargo de la copa que yo bebo o pasar por la prueba del bautismo con el que voy a ser bautizado?

39.Ellos dijeron: Sí, podemos. Ustedes beberán de la copa que yo bebo —respondió Jesús— y pasarán por la prueba del bautismo con el que voy a ser bautizado, 40. pero el sentarse a mi derecha o a mi izquierda no me corresponde concederlo. Eso ya está decidido.

41. Cuando lo oyeron los otros diez, se indignaron con Santiago y Juan. 42. Así que Jesús los llamó y dijo: Como ustedes saben, los que se consideran gobernantes de las naciones oprimen al pueblo y los altos oficiales abusan de su autoridad. 43. Pero entre ustedes no debe ser así. Al contrario, el que quiera hacerse grande entre ustedes deberá ser su servidor, 44. y el que quiera ser el primero deberá ser esclavo de todos. 45. Porque ni aun el Hijo del hombre vino para que le sirvan, sino para servir y para dar su vida en rescate por muchos.

- (ver 37) ¿De dónde nace esta pregunta? Ambiciones egoístas

1. Santiago y Juan estaban pidiendo un lugar de poder e importancia, claramente nacido de ambiciones egoístas porque no había entendido el plan completo de Jesús.
2. Los otros discípulos pensaban igual y la biblia dice que se indignaron al saber que ambos querían tomar ventaja en el reino de Cristo.
3. Este incidente muestra la falla de los discípulos al no entender el mensaje de humildad y servicio que Cristo predicaba.
4. Todos los discípulos tenían ambiciones y estas ambiciones les nublaban el entendimiento.
5. Ellos querían tener poder en el momento que Cristo estableciera su reinado. Ellos pensaban que Cristo iba establecer su reinado en la tierra tomando el lugar del imperio romano.
6. Todo esto muestra debilidad y falta de entendimiento entre los discípulos de Cristo. Sus pensamientos no se alineaban con los de Jesús.
7. Jesús iba de rumbo a Jerusalén para cumplir con la obra más importante de la existencia humana, la redención del hombre pecador, y los discípulos de Cristo no entendieron cual grande victoria Jesús iba a lograr.

- (ver 38) ustedes no saben lo que están pidiendo —respondió Jesús. ¿Pueden acaso beber el trago amargo de la copa que yo bebo o pasar por la prueba del bautismo con el que voy a ser bautizado?

¿Qué tipo de trago era este que Cristo iba a tomar?

- a. Santiago y Juan claramente no entendieron la pregunta.
- b. **Primero** El trago era el cruel sufrimiento de ser contado como pecador siendo inocente matado en la cruz como si el fuera un criminal.
- c. **Segundo** El sufrimiento físico de su cuerpo que iba sufrir hasta el punto de la muerte.
- d. **Tercero** El peso de pecados de toda existencia de la humanidad sobre sus hombros y la misma vez soportando la ira de Dios viviente apaciguando y satisfaciendo la justicia perfecta de Dios.

- (ver 39) La respuesta de Santiago y Juan es, Si, podemos.

1. Esta respuesta muestra arrogancia con mucha ignorancia. Todo esto es un producto de ambiciones egoístas. Ellos querían tener poder sin entender la importancia de tener un corazón de servicio. Cristo sabía que ellos querían poder, pero el poder sin un espíritu de servicio resulta en abuso a la autoridad.
2. Estas ambiciones egoístas no permiten que Santiago y Juan vean el gran plan de Jesús para la humanidad. Sus ambiciones los tienen ciegos enfocados en su propia agenda de tener poder y ser personas de importancia.
3. Muchas veces estas ambiciones crean raíces profundas. ¡Tengamos mucha precaución! Examinemos las raíces de nuestras ambiciones

### **Jesús llamo a sus discípulos**

-(ver 42) Así que Jesús los llamó y dijo: Como ustedes saben, los que se consideran gobernantes de las naciones oprimen al pueblo y los altos oficiales abusan de su autoridad.

a. Cristo les exhorta a los discípulos que nosotros no gobernamos como el mundo lo hace. El mundo gobierno sin un espíritu genuino de servir.

-(ver 43) Pero entre ustedes no deben de ser así. Al contrario, el que quiera hacerse grande entre ustedes deberá ser su servidor, 44y el que quiera ser el primero deberá ser esclavo de todos. 45Porque ni aun el Hijo del hombre vino para que le sirvan, sino para servir y para dar su vida en rescate por muchos.

a. Podemos dar nuestras vidas en recate por los demás?

-ver 44 encontramos a Jesús haciendo un llamado a servir o en otras palabras a reducir. Este es el patrón que uso Cristo en ver 45.

b. El corazón cristiano tiene que ser manso como Cristo y esto trae gran recompensa.

**Mateo 11:29** Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas;

### **El llamado al ser manso y humilde de corazón**

#### **Filipenses 2:5-8**(Pablo exhorta a los filipenses)

5Tengan la misma actitud que tuvo Cristo Jesús. 6Aunque era Dios, no consideró que el ser igual a Dios fuera algo a lo cual aferrarse. 7En cambio, renunció a sus privilegios divinos; adoptó la humilde posición de un esclavo y nació como un ser humano. Cuando apareció en forma de hombre, 8 se humilló a sí mismo en obediencia a Dios y murió en una cruz como morían los criminales.

¿Cuál era la actitud de Cristo?

- a. Cristo se somete al Padre y vive una vida de servicio hacia el Padre, nosotros somos ordenados a vivir de la misma manera hacia Cristo.
- b. Cuando Cristo se reduce en forma de hombre muestra que delante de Dios el hombre tiene que vivir reducido al servicio hacia los demás.
- c. En el ver 7 somos llamados a renunciar a todo tipo de ambición y privilegio y poner a otros en primer lugar. Renunciar, vaciar, no buscar su propio beneficio sino el de los demás.

#### **Proverbios 11:25**

El alma generosa será prosperada;

Y el que saciare, él también será saciado.

#### **Filipenses 2:1-2**

1 ¿Hay algún estímulo en pertenecer a Cristo? ¿Existe algún consuelo en su amor? ¿Tenemos en conjunto alguna comunión en el Espíritu? ¿Tienen ustedes un corazón tierno y compasivo? 2 entonces, háganme verdaderamente feliz poniéndose de acuerdo de todo corazón entre ustedes, amándose unos a otros y trabajando juntos con un mismo pensamiento y propósito.

Pablo sentía un amor muy grande por los escogidos de Dios y siempre oraba por ellos pidiendo crecimiento por medio de servicio, y exigiendo un corazón tierno y compasivo.

¿Porque dices que eres nacido de Cristo, pero no actúas como El?

Cristo esta interesado en restaurar lo que se había perdido porque solo Él puede reponer la condición triste del hombre. Nosotros somos llamados a mostrar interés también en el servicio hacia los demás.